

結婚式までの体験談③

挙式まであと何日？？

第159号 2020年3月16日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談やご要望に応えるコンシェルジュがいるように、保育においても様々なご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=ミマモルジュとして、保育に関するご要望にお応えしていくよう活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

体験談③

新連載として、書き始めた結婚式までの体験談を綴るこのシリーズですが、今回で一度休止させて頂くことになりました。決して、妻と別れたわけではなく、コロナウイルス感染のことを考慮し、5月の挙式を取りやめにすることにしました。

ウェディングプランナーさんとも打ち合わせを重ねてたものの、5月に結婚式する人たちは今の所、予定通り挙式を行うそうです。

SNS上でも、結婚式にまつわる話題が上っていますが、このタイミングで式を挙げるのか、どうするべきか意見が分かれ、夫婦の数だけそこには考え方があり、何が良いかのか分からぬけないですし、悩ましい所です。

ただ、私たち夫婦としては意見が一致し納得した上で5月の挙式を取りやめるという決断をしました。ただ、この先のこととはまだ未定！

●今ある選択肢

- | | |
|--------------------------|---------------|
| ①挙式・披露宴をキャンセル | →150万（キャンセル料） |
| ②挙式・披露宴をキャンセル　写真撮影のみ行う場合 | →70~80万 |
| ③披露宴をキャンセル　挙式+写真撮影のみ行う場合 | →90万程 |

今のところ③の方向で考えているものの、コロナウイルスの終息が見えず、実施時期を決めるにも決められず、プランナーさんと話をするばかりです。

保育園の卒園式も保護者の方は一家庭2名のみなど、園によって対応は異なっているようですが、やむを得ない事情とは言え、子どもたちの晴れ舞台をどうするか先生方も悩ましい所かと思います。

私自身もこの機会から一つでも学んでいきたいと思っていますし、挙式を行えたら、こちらで改めて配信出来たらと思っています！

